

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian di lapangan implementasi pemenuhan hak anak tentang pendidikan dan pengajaran di Desa Jawapogo Kecamatan Mauponggo Kabupaten Nagekeo belum sepenuhnya berjalan dengan baik. beberapa hal yang mempengaruhi sehingga tidak berjalan dengan baik yaitu:

1. Pemerintah desa yang kurang memperhatikan hal tersebut dan minimnya informasi yang diketahui oleh para aparat desa mengenai hak-hak anak tersebut sehingga langkah apa yang diambil untuk mengatasi permasalahan tersebut. Dilihat dengan Pelaksanaanya, hal ini tentu tidak sesuai dengan apa yang terjadi di Desa Jawapogo yakni hak anak-anak di desa masih ada yang haknya tidak terpenuhi. Ada anak-anak di desa tersebut yang tidak melanjutkan sekolah dari tingkat sekolah dasar, ada tingkat SMP, dan ada juga tingkat paling tinggi yakni SMA.
2. Untuk memenuhi kebutuhan keluarga, orang tua menghadapi masalah keuangan. Mereka kesulitan memenuhi kebutuhan keluarga, terutama kebutuhan anak-anak, karena pekerjaan mereka yang tidak stabil dan penghasilan sehari-hari yang tidak pasti. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebagian orang tua termasuk petani dengan pendapatan yang tidak tetap. Faktor pendidikan orang tua juga penting. Ini diidentifikasi sebagai faktor pendidikan karena sejumlah orang tua dari anak-anak tersebut tidak melanjutkan sekolah, yang berarti orang tua tidak tahu banyak tentang hak anak. Orang tua hanya

menyadari bahwa tanggung jawab mereka terbatas pada memenuhi kebutuhan dasar anak seperti perhatian, pakaian, makanan, rumah, dan pendidikan. Orang tua, bagaimanapun, tidak menyadari bahwa anak-anak juga memerlukan perlindungan untuk menjaga kesehatan mereka dan menghindari situasi yang tidak diinginkan.

3. Anak, dari dari anak itu sendiri faktor kemauan anak atau dari pribadi anak tersebut yang tidak ingin melanjutkan pendidikan, ada yang kendala di bidang akademis sehingga anak merasa putus asa dan memutuskan untuk berhenti mengenyam pendidikan. Ada juga faktor lingkungan yang tidak baik akibat salah pergaulan dan kurangnya perhatian orang tua terhadap anaknya sehingga tidak tau apa yang dikerjakan oleh anaknya di luar pengawasan mereka. Dengan kendala di bidang akademis mengakibatkan anak tersebut sering tinggal kelas, semakin hari umur anak terus bertambah dan sudah waktunya untuk naik semester sehingga merasa minder dengan adik-adik di bawahnya dan memutuskan untuk berhenti sekolah. Ada juga yang sudah tidak ada niat lagi untuk melanjutkan sekolah karena satu dan lain hal. Pemerintah beserta orang tua sudah mengupayakan tetapi kembali lagi ke pribadi anak tersebut apakah masih ada kemauan untuk melanjutkan pendidikan atau tidak.

5.2 Saran

Saran yang dapat saya berikan dalam penulisan hasil penelitian tentang implementasi pemenuhan hak anak atas pengajaran dan pendidikan di Desa Jawapogo Kecamatan Mauponggo Kabupaten Nagekeo yaitu seharusnya

pemerintah desa lebih memperhatikan hak-hak anak di desa tersebut, terutama hak dalam mengikuti pendidikan yang layak sehingga tidak ada lagi anak-anak yang tidak menyelesaikan pendidikan. Harus memperhatikan undang-undang yang berkaitan dengan masalah tersebut sehingga anak-anak tau bahwa hak-hak mereka ada dan dilindungi.

Pemerintah desa seharusnya melakukan pendekatan kepada orang tua dan anak tersebut untuk mencari tau penyebab anak tersebut tidak menyelesaikan pendidikan dan juga memperhatikan para orang tua yang mengalami kendala di bidang ekonomi, agar bersama-sama mencari solusi untuk mengatasi masalah tersebut . Untuk orang tua juga sangat berperan penting dalam hal ini, bila ada anak-anak yang mempunyai niat untuk tidak ada kemauan untuk bersekolah dekati dan beri nasehat yang baik agar mereka mengerti dan tetap melanjutkan pendidikan mereka. Para orang tua agar lebih peduli terhadap proses anak berikan arahan yang baik sehingga anak-anak memperoleh hak-haknya. Perlu adanya kerja sama yang baik antara pemerintah desa dan orang tua dalam pemenuhan hak anak dalam pendidikan sehingga hak anak-anak di desa tersebut dapat terpenuhi dengan baik.